

Anime WG

Wen ein Ninja zum Piraten wird Sasunaru, ranaka, namiruffy, inukagome+Kinder

Von SezunaChan

Prolog: Prolog

Also hier mein erster FF zum Thema Naruto.
Ich bin nicht so gut in schreiben, aber ich hoffe es liest ihn doch jemand.

Prolog:

Narutos Sicht:

„Uhhhhhha“ Ich habe gerade so schön geschlafen und diese dämlichen Sonnenstrahlen haben nichts besseres zu tun als mir ins Gesicht zu scheinen.

Aber was solls. Ich schaue neben mich aufs Bett. Sasuke ist schon munter wie schön, da gibt's bestimmt bald essen. Ich strecke mich und quäle mich aus dem Bett.

Ich schleppe mich aus meinen Zimmer raus in den Gang, dann gähne ich und strecke mich noch mal.

Als ich vor dem Bad stehe klopfe ich an, da keiner Antwortet gehe ich mal davon aus, dass keiner drin ist und mache die Tür auf.

„Scheiße.“ Murmle ich leise, denn vor mir steht Akane, die mich mit ihre Augen finster anschaut. Sofort habe ich ihre Faust im Gesicht und stolpere nach hinten. Ich versuche mich festzuhalten, aber ich finde keinen Halt.

Welcher Depp musste denn auch die Treppe neben Bad bauen.

HOLTERDIPOLDER. BUMMM Ich liege unten. Genau vor Sasukes Füßen.

Er schaut mich besorgt an. Ich reibe mir den Kopf. Bevor er mir die Hand gibt meint er nur: „Was hast du nun schon wieder angestellt.“ Schüttelt den Kopf und zieht mich hoch.

„Hast du dir weh getan?“ seine Stimme klingt so herrlich. „Geht, nichts was eine Schüsseln Ramen nicht beheben kann.“ Er schenkt mir ein grinsen und zusammen gehen wir in den Essenssaal.

„Guten Morgen!“ rufe ich strahlend zu den anderen am großen Tisch.

Ein freundliches „Guten Morgen!“ kommt auch von Nami und Kagome.

Inuyasha scheint mich nicht bemerkt zu haben oder ignoriert mich. Ist mir auch egal, ich kann ihn nicht leiden.

Ruffy ist mir da schon lieber. Aber der ist damit beschäftigt das Essen zu klauen, dass Ranma versuchte zu verteidigen.

Also,...Ein ganz normaler Morgen auf der Aquamarin.

Die Aquamarin ist unser Schiff.

Ja, man glaubt es kaum, ein Ninja auf einen Piratenschiff.

Das blauhaarige Mädchen, das ich beim umziehen gestört habe heißt Akane, sie ist für die Einkäufe an Land zuständig.

Sie erinnert mich an Hinata, aber nur von der Frisur her, denn sonst haben sie keine Gemeinsamkeiten.

Die mit den orangenen Haaren ist Nami. Sie ist unsere Navigatorin und total von Geld besessen.

Das letzte Mädchen mit den langen schwarzen Haaren ist Kagome. Sie ist unsere Schützin.

Sie ist ganz sympatisch.

Der Junge mit den weißen Haaren und den Hundehohren, der neben Kagome sitzt ist Inuyasha. Ich kann ihn nicht leiden, er macht mir Angst.

Er ist ein Halbdämon und ist sehr schweigsam. Sasuke und er scheinen sich gut zu verstehen.

Und der braunhaarige mit dem Zopf ist Ranma. Er verwandelt sich, wenn er nass wird in ein Mädchen.

Seltsame Vorstellung.

So,... Hab ich jetzt jemanden vergessen?

Ach ja. Der mit dem Strohhut ist Ruffy unser Käpten. Mit ihm versteh ich mich gut. Es ist ziemlich verfressen aber OK.

„Naruto!“ schrei Sasuke schon fast.

Nun merke ich, das ich schon wieder in meiner eigenen Welt war. Er schaut mich nun etwas grimmig an. Ich lächle nur und renne zu meinem Platz.

Dann kommt auch schon Akane die Treppe runter und nölt mich voll, was die Aktion im Bad sollte.

Ich ignoriere sie aber und beobachte verträumt Sasuke, der gerade das Essen holt.

So das war der Prolog.

Ich hoffe er hat euch gefallen.

Bitte schreibt mir, was ihr davon haltet.

Danke fürs lesen^^

Eure SezunaChan

Ps.: Das nächste Kapi kommt bei 5 Komis. ^^